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! ! ! !本报讯 “!"#$年凯乐石全
国攀岩希望之星总决赛”将于 ##

月 !%日至 !&日在上海体育场攀
岩运动中心举行，共有来自全国
'" 支代表队的近 ($" 名选手报
名参加今年的赛事。

攀岩希望之星总决赛是由中
国登山协会、市体育总会主办，上
海东亚体育经纪有限公司等共同
承办。东亚体育和市登山户外运
动协会为广大攀岩运动爱好者提
供优质场地和专业师资。（奕婷）

! ! ! !中国板球队集训开营仪式昨
天在上海健康医学院举行。中国板
球集训队将在此开展为期一个月
的集中训练，备战即将在香港举行
的“东亚 )!"男子板球锦标赛”。

据悉，上海健康医学院已经
与国家体育总局小球管理中心达
成战略合作意向，合作建设国内
一流的板球场地，共建“中国板球
训练基地”。基地建成后，除了承
接国家队、国家集训队的训练任
务外，上海健康医学院还将承办
国内、国际板球赛事。
本报记者 孙中钦 摄影报道
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! ! ! !“主教练就像是咸鱼，早晚
都是要臭的。”这是名帅麦克
海尔的名言。一语成谶，麦
克海尔成了火箭的“咸
鱼”。昨天，火箭宣布炒掉
主教练麦克海尔，由 (*

岁的助理教练比克斯
塔夫临时执掌球队到
本赛季结束。在 +,-历
史上，所有上赛季带队打
入分区决赛，并在第二年
依然带队的 +,- 教练中，
麦克海尔是最快被炒的。
早在 #.天前，火箭老板亚

历山大便告知总经理莫雷，“球
队必须在全明星周末到来前扭
转局面。”火箭新赛季的表现
令人失望，前 ##场比赛 /胜 '负，还遭遇了
一波四连败。这令亚历山大乃至火箭管理层
失去耐心。
值得一提的是，今年是麦克海尔执教火

箭的第 $年，他的总体战绩为 #&(胜 #(.负，
胜率高达 $&0%1，是火箭队史上胜率最高的
主帅。麦克海尔在调教内线球员方面很有办
法，比如中锋霍华德逐渐找回了状态，像莫
泰、尤纳斯等球员，也在麦克海尔的调教下有
所进步。
不过，他的进防战术屡遭外界诟病，尤其

是过分依赖哈登，导致火箭战
术过于单调。上赛季的哈登还
能努力训练，积极防守，而
本赛季哈登不但状态低
迷，且场外绯闻不断，大
部分人认为这都是麦克
海尔惯出来的。

换帅如换刀。昨天
火箭在代理主帅的率领
下，通过加时赛战胜开拓
者，此前状态起伏不定的
哈登砍下足足 /$分。
尽管火箭一换帅就取胜，

但莫雷的举动依然招致业内人
士抨击。率先开炮的是火箭名
宿、“大嘴”巴克利，他非常蔑视
莫雷的数据分析方式。“我认为

莫雷耍了麦克海尔。你以为获得了数据就能
赢得比赛，而不是靠球员去赢球？麦克海尔上
赛季还带球队闯入西部决赛，现在他就糟透
了？新赛季才打了 ##场比赛而已！麦克海尔
只是莫雷的替罪羊。”
此外，包括公牛主帅霍伊博格、马刺主帅

波波维奇和小牛主帅卡莱尔也都对麦克海尔
的下课表示惊讶和不解，他们认为麦克海尔
会很快找到新工作。据悉，凯尔特人总经理安
吉已经为麦克海尔提供了一个职位，只等他
点头答应。 本报记者 陶邢莹

! ! ! !今年 $月 (日，本报曾以《原来他们是
打桥牌的上海小囡》为题，报道了上海西南
位育桥牌班学生刘昊辰、王芃淏在地铁车厢
“擦呕吐物”的感人故事。

昨天上午，国家体育总局棋牌运动管理
中心副主任、中国桥牌协会副主席陈泽兰从
北京专程来到上海西南位育中学调研“桥牌
进学校”工作，观看学校桥牌特色班桥牌训
练，并与被誉为“地铁美德少年”互动交流。
陈泽兰告诉记者：“我看了《新民晚报》

这篇报道后很是感动，我为上海桥牌少年有
公德、有教养的举动叫好！我们的初中生能

有这份社会公德心和乐于助人的精神实在
难能可贵……当时我就转发了这篇报道，希
望这种乐于助人的精神得到发扬光大。”

在调研中，上海市桥牌协会主席邱伟
昌、上海棋牌运动管理中心主任张国强介绍
了上海“桥牌进学校”开展情况。上海西南位
育校长张建中介绍了桥牌特色班创办两年
来的情况及今后七年发展规划。对此，陈泽
兰副主任十分赞赏西南位育桥牌特色班的
创新探索，希望通过这种体教结合的大胆尝
试，使学生通过参加高雅的桥牌运动，达到
“育智育德育人”的目标。这次两位桥牌班学
生“擦呕吐物”有公德、有教养的举动，说明
我们的桥牌特色班已经初见成效。

本报记者 张建东

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）中国羽毛球女
双选手于小含在今年 !月于韩国光州举行
的世界大学生运动会上被查出兴奋剂阳性，
目前正在接受世界羽联的调查。
这一消息经日本媒体前天披露后，中国

羽协昨天有了正式回应。中国羽协的官方说
法是：“经调查和问询，该事件主要由于运动
员个人因调理身体需要，误服家人提供的中
药导致。目前该运动员已聘请律师，世界羽
联将于 !.#*年 #月 (.日在新加坡举行听

证会，该事件仍在程序进行中。中国羽协一
贯坚决反对运动员使用兴奋剂，目前已暂时
停止于小含参加一切比赛的资格，今后将进
一步加强对运动员的教育和管理。

中国羽协昨天的声明中提到了导致 -

瓶尿检结果呈阳性的违禁药品为曲布西明。
这是一种利尿剂，在减肥药中常见。

世界大学生体育联合会对此事已做出
了取消中国大学生羽毛球队获得的混合团
体和女子双打两项银牌成绩的处理。
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在地铁车厢擦净呕吐物令人感叹

为桥牌少年点赞
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误服家人提供的中药

攀岩希望之星总决赛将举行

中国板球队进驻医学院

! 中国板球队队员向大学生展示板球技巧

新赛季开局不利火箭炒掉主教练

麦帅走了 哈登醒了

! 麦克海尔黯然下课
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! ! ! !费德勒留胡子啦！
不是三战三胜的小组赛

战绩，也不是迟来的年终爆
发，正在伦敦角逐 -)2年终
总决赛的费德勒，最引人注目
的却是面庞上不多见的胡子。
“如果不舒服我就会剃，如果
女儿不喜欢我也会剃，如果
照镜子我觉得不太帅，那胡
子也留不得。但眼下，我觉得
看着还挺顺眼，也没受到任
何抗议。而且圣诞节快到了，
也方便我扮演圣诞老人。”北
京时间今天凌晨，费德勒在
小组赛最后一战中战胜了年
轻的锦织圭。加上之前击败
的德约科维奇，费德勒在年
末状态大勇。

!$ 岁的锦织圭与 (/ 岁
的费德勒，本届总决赛最年轻
的选手叫板最年长的选手，结
局———老当益壮。“我别无选
择，只能去享受和年轻人的对
阵。眼下看起来，巡回赛里没

几个比我老的了。”费德勒打
趣自己。“我也曾是年轻的一
方。我去挑战我的偶像们，桑
普拉斯、亨曼、莫亚、阿加西。
我们场上一起比赛，场下一起
在球员餐厅里吃饭，简直太酷
了。现在轮换过来。年轻球员
的速度，以及现在球拍技术都
在改进，和他们交手很有趣。”

费德勒很早就来到伦敦
备战总决赛。在之前的几站比
赛中，瑞士人的表现并不尽如
人意。“今年我没能在上海夺
冠，很早就去了巴塞尔训练。
在巴黎我又在前几轮出局，所
以身体感受上我一点也不疲
累。”他早已不是世界冠军，却
始终斗志昂扬。年终总决赛，
当年轻人奔波一年身心倦怠
时，费德勒是否有机会再现当
年之勇？当然，其实对绝大多
数网球迷来说，赢球或输球已
不再重要，只要费德勒仍执守
那方天地。首席记者 华心怡


